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地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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▲認証状の伝達 ▲緊張の新五役

　いよいよ石川桂三
会長から引き継いで、
新しい富士宮ライオ
ンズクラブの年度が
始まります。昨年度
から引き継ぐことは、
4回の献血、富士山
砂防教室の実施を考
えております。また、
「地域に開かれた富
士宮ライオンズクラ
ブ」のスローガンは、

我々の知名度、単に名前だけではなく、活動、事
業、人、資金力を存分に活かして会員増強に向け

て動いていくために掲げたスローガンであります。
「われわれは奉仕する」の精神はもちろん大前提
です。でも、我々の活動が広く知られることがそ
の価値の最大化を図るうえで大切なことだと思い、
掲げました。また、現段階で富士宮ライオンズク
ラブの最大の強みは豊富な資金力だと思います。
我々以外のボランティアも現在多様化し、資金が
少ない中で、世の中のためになっている人達を助
けて行けたら良いと考えます。情報、ご協力をお
願いいたします。状況も日々激しく変化していま
すが、少しでも新しいことに挑戦したいと思って
おります。失敗もあるとは思いますが、どうぞこ
れから一年間ご指導ご協力お願い申し上げます。

会長
L望月達也

We Serve
（ウィ・サーヴ）

会長スローガン
「地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ」

でスタート！！
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　皆様こんにちは。本年度幹事
という大役を仰せつかりまして、
誠に心身が引き締まる思いであ
ります。未熟者ではありますが
一年間頑張っていきたいと思い
ます。
　今春より新型コロナウイルス
の影響下におかれ、2次感染、3
次感染の心配等、未だ終わりの

見えない新型コロナとの闘い、新しい生活様式へ
の適応と私共を取り巻く環境は日々厳しく変化し、
全く予断が許されません。この様な中で皆様のご
指導とご協力を頂戴いたしまして会長の思いでも
ある、『われわれは奉仕する』というモットーを
基に、かつ少しでも新しい事に挑戦していく一年
でありたいと思います。宜しくお願いします。

　
　伝統ある、そして格式高い富
士宮ライオンズクラブの会計に
指名されとても身の引き締まる
思いです。諸先輩のご指導を頂
きながら、職を全うできること
を願うばかりです。
　望月会長のスローガンは「地
域に開かれた富士宮ライオンズ
クラブ」でありこのことの実現

に向け全力でバックアップしていくことを誓いま
す。活動方針の一つに「社会情勢を慎重に判断し
ながら活動をする」とあります。コロナのお陰で
世の中ガラッと変わりました。SDGs（持続可能
な開発目標）の目標でもある浮遊プラスチックご
みを減らすためプラスチック使用を減らす方向に
ありましたが、今やパンはビニール袋に入れられ
て店頭に並び、人間は顔にプラスチックのガード
を付け、レジやカウンターにはビニールシートが
張り巡らされています。プラスチック利用が復活
しています。
　何を優先するのか、変化する時代に柔軟に対応
した事業また運営を考え、取り組んでいくことが
大事ではないかと思います。

　今年度ライオン・テーマを仰
せつかりました木ノ内です。
　初めての五役という事で緊張
はありますが責任を持って１年
間を送りたいと思っています。
　ライオン・テーマの職責とし
てはクラブ諸備品の整備、保管、
会場設営、会場の秩序の維持、
必要な物品等の配布、席順など

の配慮等諸々あります。
　現在、新型コロナウイルスの問題があり対応策
を色々考えなければいけません。三密をさけてソ
ーシャルディスタンスの確立等一つひとつしっか
りと計画し、三役とも連絡を密にして安全で有意
義なライオンズ活動、例会に貢献していきたいと
思います。Ｌ佐野千文とＬ井藁裕一と三人で力を
合せ頑張っていきますので、メンバー皆様におか
れましては、温かいご支援とご指導の程、宜しく
お願い申しあげます。

　「次は私の番だ」。そう覚悟
を決めていても、いざお話を頂
くと「あ～、とうとう来たか」。
そんな風に思ってしまいました。
と同時に入会10年目でありなが
ら、そう思う自分の不甲斐無さ
にがっかりしました。しかしな
がら、お受けしたからには私な
りに最高のパフォーマンスを出

し、皆さんが納得出来る楽しい例会を目指して努
力する所存です。10年間諸先輩方より頂いた知識
と経験を生かして、これから１年Ｔ・Ｔとして働
かせて頂きます。
　補佐のＬ角谷明教・Ｌ佐野昌孝には、メンバー
の皆さんから頂いた大切なドネーション等、心を
込めてキッチリと発表させて頂きます。間違いは
ありません。どうぞ期待していてください。
　皆さんに叱咤激励されながらどこまで大きくな
れるか、チャンスを頂いたからには全力でぶつか
って参ります。
　私とＬ角谷明教・Ｌ佐野昌孝の3人を、宜しくお
願い致します。

幹事
L塩川　進

会計
L鈴木　弘

ライオン・テーマ
L木ノ内伸明

テール・ツイスター
L佐野吉弘

新年度スタートにあたっての決意
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献血活動実施

かえでの里ベンチ整理 プレスマン懇談会

　6月7日(日)富士宮浅間大社ここずらよ駐
車場にて、本年度4回目の献血事業が行わ
れました。赤十字から2台の献血車が来て、
朝9時30分に開始。開始1時間後には50人
ほどの受け付けがあり、この日一日では
190人の受け付けという過去最高の記録で
した。新型コロナウイルスの非常事態宣言
が解除されておよそひと月。市民の皆様の
ご協力と献血への関心の向上、富士宮ライ
オンズクラブメンバーのおもてなしの設営
が、今年度事業の集大成を飾るにふさわし
い結果となりました。受付していただいた
市民の皆様、盲導犬協会の方々、赤十字の
職員の方々に感謝申し上げます。

　富士宮ライオンズクラブ　2019年度　第6回さよ
ならゴルフコンペが、6月27日(土)9時より、朝霧
ジャンボリーゴルフクラブにおいて5組19名の参加
のもと開催されました。その後、同日17時より割
烹旅館たちばなにてゴルフ部会および表彰式、懇親
会が行われました。参加者みなさんの日頃の行いが
良いため五月晴れの中、楽
しくラウンドできたと思い
ます。なお、優勝はＬ浅井
大志、2位はＬ佐野郁男、3
位はＬ佐野昌孝でした。

　6月25日にプレスマン懇談会が開かれました。例
年４Z合同で行われていましたが、本年度は当クラ
ブ単独でコロナ感染の配慮をし、静岡新聞社、㈱岳
南朝日新聞社、㈱育心富士山新報の3社と会長、幹
事、会計、MC・L情報・IT委員長の7名でクラブ事
務所にて情報交換を致しました。今年度の「地域に
開かれた富士宮ライオンズクラブ」のスローガンを
基に活動方針を説明し、今後は記者の方からも情報
を頂き協力しながらコロナ禍の状況でも素晴らしい
ライオンズの活動を伝えて頂くよう、要望致しました。

長い間ご苦労さまでした。
L森下孝一退会

前年度の各種事業 ・ クラブ動向

▲献血看板

▲献血待ち合い　大勢の方ご協力ありがとうございました ▲献血をする新健康福祉委員長

▲献血受付　ライオンレディと会長

▲かえでの里　撤去前の壊れたベンチ

▲プレスマン懇談会

▲さよならゴルフコンペ

■略歴
1986.10.21　入会
2000.7.1～2001.6.30
　ライオン・テーマ
2001.7.1～2002.6.30
　一年理事・環境保全
2002.7.1～2003.6.30
　二年理事・計画
2004.7.1～2005.6.30
　会計

●●●●●●●ゴルフ部だより
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富士宮ライオンズクラブ会報　■例会日：第1・第3火曜日　■例会場：パテオン　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：望月達也　■幹　事：塩川　進　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：金森朋江　■印刷所：フジ印刷

http://www.fuj inomiya−lc .com/ホームページアクセス数　517件（2020.5.21〜2020.6.20）
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2020年6月2日㈫
於 パテオン6月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

43 14 2 168

届出欠席
5 90％

不在会員
33

2020年6月16日㈫
於 パテオン6月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

48 14 2 168

届出欠席
100％

不在会員
3

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

29件
35件

13件

43件

92,000円
66,000円

16,000円

8,400円
182,400円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

42件
1件

50件

161,000円
2,000円

9,800円
172,800円

▲新型コロナ対応の例会風景 ▲卒寿のお祝いＬ河原崎と傘寿のお祝いＬ芦澤 ▲4月から6月の方　お誕生日おめでとうございます

▲疫病退散　日本酒アマビエが当たったＬ加藤 ▲ソーシャルディスタンスのまた逢う日まで ▲会長　最後の例会挨拶

第
1
例
会

第
2
例
会

新型コロナウイルスの影響
で短縮例会。持ち帰れるよ
うにお弁当。まさかの刺身
と煮穴子の魚尽くし？

（パテオンにて）

さよなら例会は旅行のはず
がコロナウイルスの影響で
中止。アルコールもあり見慣
れたローストビーフの登場
で写真撮りも華やかになり
ました。（パテオンにて）

第1例会
第2例会

副委員長の疑問
このスペースは次回から、副委員長の素朴な疑問をランダ
ムに抽出したメンバーに問いかけ、答えていただくコーナー
です。“快く”ご協力お願いいたします。

副委員長の疑問① 「ところで○森委員長、委員会名
　のMCは何の略なんですか？」

※福岡大会において、「PR委員会」を「マーケティング・コミュ
　ニケーション委員会」に変更された…らしいですよ。

○森委員長
「そんなこともしらないんですか。
　MCはMarketing Communicationの略に決まっている
　じゃないですか。」

第 1345例会 第 1346例会　さよなら例会


